

Veröffentlichung der Abschlussarbeit im Bibliothekssystem (Master/Bachelor) Publication of the final thesis in the library system (Master's/Bachelor's)

Sehr geehrte Studierende, sehr geehrter Studierender,
sehr geehrte Absolventin, sehr geehrter Absolvent,

sofern Sie mit einer Veröffentlichung und Katalogisierung Ihrer schriftlichen Abschlussarbeit einverstanden sind, reichen Sie bitte diese Erklärung zusammen mit Ihrer schriftlichen Abschlussarbeit zu den entsprechenden Abgabefristen ein.

Dear student/graduate,

should you assent to the publication and cataloguing of your written final thesis,
please submit this declaration together with your thesis by the corresponding deadline.

Ich erkläre mich damit einverstanden, dass meine Arbeit im Bibliothekssystem der Hochschule für bildende Künste Hamburg aufgestellt und durch Katalogisierung in regionalen und überregionalen Katalogen nachgewiesen wird.

I hereby provide by consent that my work be stored in the HFBK library system and be listed in regional and national catalogues.

Nachname / Surname:

Vorname / First name:

Studienschwerpunkt / Department:

Titel der schriftlichen Abschlussarbeit / Title of the written Bachelor's thesis:

Semester in dem Sie Ihre schriftliche Abschlussarbeit verfasst haben /
The semester in which you composed your written final thesis:

Sommersemester / summer semester: _____

Wintersemester / winter semester: _____ / _____

Hamburg, den / Date: _____

Unterschrift Studierende/r / Student's signature